

Ein Amt wechselt beim Ortskartell Mützenich

Mützenich.Das Ortskartell Mützenich wählte eine neue Rechnungsführerin. Christof Schmitz gab sein Amt in die Hände von Elke Sauer. Das Amt des Vorsitzenden übernimmt weiterhin Franz Müller. Auch Schriftführerin Christina Els wurde für zwei weitere Jahre bestätigt. Im Ortskartell Mützenich, das seit 1974 besteht, sind 14 Ortsvereine und die Löschgruppe der Freiwilligen Feuerwehr vertreten.



Im Ortskartell Mützenich gab Christof Schmitz (l.) sein Amt des Rechnungsführers in die Hände von Elke Sauer (2. v. l.). Foto: Christina Els